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　本年度の体育祭と文化祭は、係の生徒＋有志による
「実行委員会」主導で準備が進んでいます。体育祭で
は，構成人数の不釣り合いから，競技内容や配点が工
夫されています。また，小中学生に沖高を見てもらう
目的で，小中学生が参加する種目も新しく加わりまし
た。素晴らしい発想です。文化祭も準備が進んでいま
すが，企画を考える際に考慮してほしいのが，「観客を
飽きさせない」という視点です。両町の体育大会にも
毎年参加させていただいていますが，競技の間もMC（２
人）の方々が，これまでの町民の活躍を紹介しながら
間をつないでいます。文化祭でも，幕間を使って「個
人の出し物」の披露があったり，MCの方々が色々な情
報を伝えてくださったりして，観客が待っているとい
う感覚があまりありません。本校の行事でも何か工夫
できそうですね。考えてみてください。

 「観客を飽きさせないという視点」

県高校総体・全国高校野球鹿児島大会壮行会 
　５月12日（月）全校朝礼で「県高
校総体・全国高校野球鹿児島大会」に
出場する生徒の壮行会を行いました。
まず，12の部活動の部長がそれぞれ
部としての目標等，大会に向けて意気
込みを語りました。続けて，田中生徒
会長より激励の言葉がありました。最
後に，私から「しっかりとした準備を
すること」「練習は試合のように，試合
は練習のように取り組むこと」，そして
「目標設定や声かけは肯定的な言葉を
使うこと」について話をさせてもらい
ました。 
　選手の皆さん，沖高の生徒・職員一
同，そして島民全員が皆さんの活躍を祈っています。
悔いのないよう全力を尽くしてきてください。

 令和７年度 生徒総会 
　５月16日（金）「令和７年度
生徒総会」が行われました。令
和６年度の活動報告と令和７年
度の活動計画，そして令和６年
度生徒会会計決算書と令和７年
度生徒会会計予算案が滞りなく承認されました。第
６号議案（生徒からの要望等）については，後日提
案されることになったようです。本年度も生徒会を
中心に，皆さんの「主体的な活動」を期待します。

遠隔授業の「対面授業」 
  本年度から「遠隔授業」が始まり，本
校の商業科１・２年生の数学と普通科２
年生の情報で実施しています。普段は配
信センターからICTを利用して授業を行
っていますが，年に２回ほど授業者が学
校を訪問し，対面で授業を行うことにな

っています。５月13日に山本先生（情報）が，そ
して15日には秋野先生（数学）が来校され，直接
生徒に授業・面談をしていただきました。 

「情報モラル講演会」 
　５月９日（金）５限目を利用して，
KDDIスマホ・ケータイ安全教室認
定講師である大浦秀人氏を講師にお
招きして，「情報モラル講演会」を
実施しました。今年で３回目になり
ます。保護者の方にもPTA総会の前
の時間を利用して，話をしていただ
きました。 
　今回は，３つのビデオを見ながら，

スマホ依存，ネットへの無断投稿の恐ろしさ，闇バ
イトについてご講義いただきました。ネットに支配
されないように，「ルールを作り，それを守りなが
ら賢く利用すること」，「相手に無断で投稿するので
はなく，投稿する前に必ず立ち止まって考えるこ
と」，そして「個人情報は絶対に伝えてはいけない」，
「もしトラブルに巻き込まれそうになったら，信頼
できる大人に相談すること」等を強調されました。
ビデオ鑑賞を通して，油断すれば誰にでも起こりう
ることだと思いました。 
　高校生のスマホの所持率は全国で98％を超え，
スマホの平日の平均使用時間も４～６時間となって
おり，トラブルに巻き込まれる事案が後を絶たない
ようです。スマホは，今では生活必需品になっては
いますが，「正しい知識を持って賢く使いこなす必
要があること」を改めて考えさせられました。

「PTA総会・PTA懇親会（歓迎会）」 
　５月９（金）14時より「令和７年度PTA総会」，
夜はPTA主催の懇親会（歓迎会）が行われました。
　PTA総会では，南山会長・名越副会長の退任に伴
い，田代新PTA会長を始めとする新執行部役員が承
認されました。また，生徒数の減と電気代等の物価
高に伴う空調費の値上げについても承認していただ
きました。夜は，和泊町のえらぶ長浜館にて懇親会

（歓迎会）が行われ，60
名を超える方々に参加し
ていただきました。 
　最初に，「エイサー部」
とミュージカル「えらぶ
百合物語」による歓迎の
演舞が披露され，会に華
を添えてくれました。 
　会の中では，保護者の
方々からこれからの沖高
の在り方等についてご助
言をいただいたり，用意
された保護者による出し
物の披露があったりと，
最後まで大変盛り上がり
ました。本当に楽しい会
で，あっという間に時が

過ぎました。保護者の皆様，ご協力本当にありがと
うございました。 

「えらぶ百合物語」関西公演の報告 
　ミュージカル「えらぶ百合物
語」のメンバーが，５月４日に
行われた関西公演の報告に来て
くれました。観客の方々に喜ん
でもらえたこと，離れていても
島を思う人々の気持ちがわかっ
たこと，そして何より，多くの方々に支えられて，
今回の公演が成功できたこと等を話してくれました。
この経験をぜひ次の活動に活かしてくださいね。


